
校名

（准）校⻑名

⽇時

会場

令和7年２⽉19⽇（⽔）15：30〜

校⻑室

尾松委員、渡辺委員、⽥中委員、⽮野委員、坂本委員、篁委員（順不同）

⾕校⻑、中村教頭、⽯川事務⻑、⽊村⾸席、吉⽥⾸席、松下⾸席

０名
令和６年度学校経営計画 他

議題等(次第順）

府⽴⻄野⽥⼯科⾼等学校 1階 校⻑室

・令和6年度学校経営計画進捗状況について
 校⻑より進捗状況について報告
 現時点での進捗状況報告、⼀部は今後の実施のため割愛
 委員からの意⾒は特に無し
・令和6年度の取り組み状況について系・分掌・学年・委員会・⾸席の報告
 委員からの意⾒は特に無し
・同窓会より
⼯科⾼校９校の横のつながりの同窓会（淀川・⻄野⽥・今宮城東）奇数⽉に定例会実施、負担等の分担検討などの話を⾏っている。ものづ
くりの作品紹介等の検討を⾏っている会議が開催されている。
委員からの質問：
Q:閉校に向けたプロジェクトチームは発⾜しているのか。
A:現時点で発⾜に向けた準備を校内で準備中。現時点では同窓会と連携し、閉校式典などの検討を⾏っていく予定。
・その他
秋の収穫祭の案内   委員の⽅も是⾮⾒学を。
⻄成警察より救助活動に際しての感謝状贈呈予定

協議内容・承認事項等（意⾒の概要）
委員からの意⾒：
・体育祭を⾒学し、久々のしっかりした体育祭が開催されていた。次年度⼈数減少があるがどうにかしていきたい。
⾏事に関しても、盛り上げていくことが可能なことを検討してほしい
・リスニング英語検定の合格者について受験者の合格率のたかさがよかった。達成状況が振るわなくても内容の良さで今後も頑張ってほし
い。
・⼯科⾼校の就職率のよさをあらためて紹介していきたい。閉校となり残念。閉校が決まった学校とは思えないほどの熱意ある先⽣⽅の指
導がよく伝わった。
・在校⽣が減っていく中、今後は⽣徒との連絡を密にしていけばいいと思う。ホームページは連絡が多い気がするので⽣徒と先⽣のつなが
りがもてるようなことも考えてほしい
・次年度以降の体育祭は学年が減少するが、リレーなどで先⽣も⼀緒に競技してもらえるとさらに盛り上がることができるのではないか。
体育祭種⽬で、⽗兄参加などについても検討してもらえるとよいのではないか。
・閉校に関する意⾒を受け付ける受け⽫的なチームが必要では。⽣徒にアンケートを実施するなどし、閉校に関してどのようなことがした
いかを意⾒徴収することもよいのではないか。
また、地域住⺠と閉校に関するイベントを⾏うのもよいのではないか。学校が周りに感謝できる場を設けることでイベントとしてよい気が
する。いろいろな意⾒を集約する組織があればよいと思う。

次回の会議⽇程
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第2回 学校運営協議会 議事録

府⽴⻄野⽥⼯科⾼等学校

⾕ 通弘

開催⽇時 令和6年10⽉29⽇（⽕）15:30〜17:10

（様式１）議事録


